FAMISSIO EN LOZÈRE

Des familles missionnaires, des paroisses rurales

le projet *Famissio* a choisi comme destination le diocèse de Mende, apportant son dynamisme et son esprit communautaire. Les paroissiens lozériens se préparent à accueillir cette initiative avec enthousiasme...

l'origine, une famille a découvert la joie de l'évangélisation en suivant, pendant deux mois, des missionnaires dans l'Himalaya et le Tamil Nadu, en Inde, Au retour, cette famille a voulu poursuivre la mission, mais cette fois-ci en restant en France, pour accompagner des curés de paroisses rurales. Des amis ont accepté de les rejoindre dans cette aventure pour découvrir la belle paroisse du père Jean-Pierre Barrière, dans la Creuse. Cette semaine les a tous beaucoup nourris et remplis de joie puis confirmés dans cette intuition initiale. Famissio est alors née! Le père Jean-Pierre en devenait l'aumônier. Monseigneur Bozo acceptait de suivre cette initiative

La mission

Pendant une semaine, généralement autour de La Toussaint, Famissio organise chaque année une mission dans plusieurs paroisses d'un même diocèse. Cette mission se prépare pendant l'année qui précède la date du projet, main dans la main avec chacune des paroisses pour adapter le programme à leurs besoins et spécificités. Sur place, ce sont 30 à 40 disciples missionnaires qui partent à la rencontre des paroisses qui accueillent le projet.



▲Famissio. PHOTO DIOCÈSE DE LIMOGES

Au cours de la mission, six thématiques principales viennent rythmer la semaine: temps de prière, évangélisation, veillées, bénédiction des cimetières, journée intergénérationnelle, journée diocésaine.

Famissio et le Diocèse de Mende

En 2024, le projet Famissio a choisi

comme destination le diocèse de Mende, apportant avec lui son dynamisme et son esprit communautaire. Les paroissiens lozériens se préparent à accueillir cette initiative avec enthousiasme, prêts à ouvrir leurs portes et leurs cœurs aux missionnaires qui viendront partager leur foi et leur joie de vivre.

Les activités prévues pour la semaine, richement rythmées par les temps de prière, les veillées et les journées intergénérationnelles, renforceront les liens communautaires et raviveront la flamme de l'évangélisation dans nos paroisses rurales.

Grâce à Famissio, le diocèse de Mende vivra une expérience profonde de communion et de spiritualité, redonnant vie et énergie à ses paroisses. Monseigneur Bozo, inspiré par l'engagement naissant des missionnaires et des paroissiens, envisage déjà de nouvelles missions pour continuer à faire rayonner cette belle initiative dans tout le diocèse, assurant ainsi la pérennité et l'impact durable de Famissio dans la région.

En conclusion, cette mission de 2024 ne sera pas seulement un moment fort de foi et de partage, mais aussi un jalon dans l'histoire de nos paroisses, marquant le début d'une nouvelle ère de collaboration et de croissance spirituelle. Famissio en Lozère est une promesse d'avenir, où chaque missionnaire et chaque paroissien contribuent à bâtir une communauté plus unie et plus vibrante.

Pour plus de renseignements sur la venue de ces Famisionnaires en terre de Lozère, vous pouvez vous rapprocher de votre paroisse.

> COMMUNICATION, DIOCÈSE DE MENDE

LE CONSEIL BYBLOS

Le Grand Miracle



Oue ce DVD est beau! Images de synthèse, récits de vie poignants, signification profonde des rites : tout y est. Ce film d'animation montre à un jeune public les réalités invisibles qui se déroulent pendant la messe (présence du Christ, force de la prière, etc). Comment alors s'y ennuyer? Les histoires croisées de ce chauffeur de bus bougon, cette jeune veuve qui court après le temps pour son job et son ado, cette vieille dame égarée, valent bien des catéchèses! (SAJE Ditribution - 19,99€)

EN BREF

Être acteur de sa paroisse

Comme chaque année, au début du mois de juin, l'ensemble des cinq paroisses du diocèse de Mende lancent un appel aux dons. Aussi appelé "Contributions paroissiales". Ces dépliants présentent également, aux paroissiens, des informations relatives à l'avancée des projets qui ont lieu dans leur paroisse et les invitent à renouveler leur soutien. Retrouvez ces « Contributions paroissiales » dans votre église.

TRÉSOR DE SOLIDARITÉ

Tendre la main aux écoliers malgaches

Le diocèse de Mende s'implique avec cœur et enthousiasme aux côtés des bénévoles de l'association Se Tendre la main...

ouvenez-vous : le 14 février dernier débutait le carême, période propice à une croissance spirituelle et aux élans de fraternité. C'est dans cet esprit que les services diocésains diffusaient largement un carnet, « Carême 2024 avec les saints », avec notamment une invitation à soutenir les écoliers de Madagascar. Les cinq paroisses de notre diocèse ainsi que plusieurs écoles catholiques et foyers de vie pour adultes handicapés ont répondu généreusement à cet appel. La collecte a été fructueuse en fournitures scolaires notamment (classeurs, stylos...), cartes, prières et sommes d'argent. Le jeudi 2 mai, le président de l'as-sociation "Se tendre la main" a rencontré les services diocésains et récupéré avec enthousiasme ce petit trésor. Ce fut l'occasion de mieux connaître cette association créée en

2000 (en prolongement d'un projet des Scouts de France initié en 1997).

Des dizaines de bâtiments construits

'Se Tendre la main" est la principale ONG spécialisée dans la construction d'écoles sur l'île de Madagascar, tandis que la moitié des enfants n'est encore pas scolarisée et reste soumise à une grande misère. Des dizaines de bâtiments ont été réalisées, aux normes anticycloniques, pour la scolarisation de près de 11000 enfants. En outre, le travail de cette association est conduit en partenariat étroit avec les entreprises autochtones, tout en contribuant au développement économique local. Au regard des sœurs et prêtres malgaches qui enrichissent de leur présence active et quotidienne la vie du diocèse de Mende et considérant également que le président de l'association est cévenol, l'implication diocésaine dans ce projet est d'autant plus évidente.

La collecte acheminée

La collecte de ce carême 2024 sera acheminée par les responsables de "Se tendre la main" et le financement sera fléché pour monter une opération spécifique (qui sera choisie en concertation avec les services diocésains et annoncée prochainement). Pour l'heure, grâce à Dieu et à la mobilisation de tous, l'Église de la Lozère peut être heureuse de tendre la main à Madagascar et prier pour sa population comme pour les bénévoles dévoués de l'association "Se Tendre la main".





▲ La collecte de carême pour l'association Se Tendre la main a été fructueuse. Elle sera bientôt acheminée. PHOTOS DIOCÈSE DE MENDE